



CROSS DU TELETHON

publié le 02/12/2022

Descriptif :



A l'occasion du Téléthon, les élèves du collège André Malraux ont participé au cross organisé par l'association de Baignes.

Après plusieurs semaines de préparation avec leur professeurs respectifs d'EPS, M. DEBET et M. JUNQUA-LAMARQUE, et encouragés par l'équipe éducative ils ont couru cette après-midi en association avec l'école primaire de la commune en soutien aux personnes atteintes de maladies génétiques.

Nous félicitons vivement tous ces sportifs pour leur courage et leur générosité, qui ont été récompensés par un goûter offert par les organisateurs.



